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Anfrage 1345/2021 zur Sitzung  am 29.09.2021 

 
Gewalt im Volkspark (CDU) 
 
Immer wieder ist zu hören, dass die Gewaltbereitschaft einzelner Gruppen im Volkspark 
zunimmt.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie beurteilt die Verwaltung den Sachverhalt? 

2. Ist der Verwaltung bekannt, ob sich Gruppenstrukturen gebildet haben und 

inwieweit können diese mit den Übergriffen in Verbindung gebracht werden? 

3. Wie viele Straftaten wurden schon von gewalttätigen Gruppen begangen und 

schriftlich erfasst? 

4. Wie verhält sich die Gegenüberstellung von Tätern und Opfern? Wie häufig 

werden Strafanzeigen gestellt? 

5. Wie werden gewalttätige Gruppen zur Rechenschaft gezogen? 

6. Inwieweit findet ein Austausch mit der Polizei statt, um die Situation in den Griff 

zu bekommen? 

7. Sind gemeinsame Aktionen zwischen Polizei und Stadt geplant? Wenn ja, wie 

sehen diese aus? Wenn nein, welche Aktionen wären denkbar? 

8. Inwieweit findet ein Austausch mit dem Haus des Jugendrechts statt? 
9. Einige Teile des Parks, wie beispielsweise das „Tal der Stauden“, sind sehr 

schlecht beleuchtet. Was plant die Verwaltung, um hier Verbesserungen 

herbeizuführen? 
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